

Rotary 鈴鹿西ロータリークラブ会報

所属： 国際ロータリー第 2630 地区 鈴鹿・亀山グループ；
創立： 1985 年 3 月 27 日； RI 認証： 1985 年 6 月 3 日(No. 1665)；
事務所： 〒513-0802 三重県鈴鹿市飯野寺家町 816 鈴鹿商工会議所 3F；
電話： 059-383-7077； FAX： 059-383-8501；
E-Mail： info@rotary-suzuka-west.org； http://www.rotary-suzuka-west.org/
例会場： 鈴鹿商工会議所 4F 大ホール； 例会日： 火曜日； 例会食事： 12: 00； 例会： 12: 30-13: 30；



2022 年 11 月 15 日(火)第 1699 回例会

例会場： 鈴鹿商工会議所 4F 大ホール

開始： 12: 30 終了： 13: 30

例会進行： 森 喜代造 副 S A A

点鐘： 会長 藤野恵子

ソング： それでこそローター

ソングリーダー： 勇 理維子会員



会長挨拶 藤野恵子 会長

皆様、こんにちは。秋の盛りで、紅葉がとてもきれいです。図書館のイチヨウの葉がとてもきれいに色づいています。紅葉狩りにいらした方もあると思います。

まずは、私の思い違いで、皆様に説明を差し上げたつもりでいました 11 月 29 日のロータリー財団補助金プロジェクトの説明をしていなかったこと、誠に申しわけございませんでした。この場を借りて、ご説明させていただきます。

地区補助金を活用して、「鈴鹿市の児童発達支

援事業所の外遊びの環境作りを支援する」として、この度社会奉仕事業として行うこととなりました。

鈴鹿市に現在市の社会福祉協議会が運営をする児童発達支援センターが二か所ありますが、そのうちの {鈴鹿市第二療育センター} に砂場の寄贈を行います。発達に心配のあるお子さんが保護者と一緒に通い、専門職によって訓練等を行っています。

感覚を刺激する遊びとして、またたくさんの砂のもってある単純な砂場で多様な遊びの広がりを可能にすることができます。砂場を設けることによって、発達を促す一助になればという思いで、今回の社会奉仕の事業とさせていただきます。原資としましては、ラブ拠出金 100,000 円、地区補助金は、皆さんの年次寄付金の額に基づき 1674.78USD@115 合計 322,000 円の予算です。なお砂場の砂については、加藤会員にお世話になりましたこと申し添えます。11 月 29 日当日には、鈴鹿市長にも出席をいただきます。通常例会とは会場、時間も異なりますが、どうぞみなさんにご出席いただきますようお願いいたします。よろしく願いいたします。

幹事報告

江藤隆仁 幹事



1. 第8回理事・役員会決議報告

* 12~1月度プログラムについて

【12月度】

12月6日 親睦・家族例会(オープン例会
で検討)

12月13日 会員増強について

12月20日 疾病予防と治療月間に因んで
に変更

12月27日 特別休会

【1月度】

1月3日 特別休会

1月10日 休会

17日 新春例会 ⇒ 日程見直し

※24日のクラブ協議会と入替を検討中

24日 クラブ協議会

31日 職業奉仕月間に因んで

* その他

2023-2024年度会長について

会長は白紙

12月13日 例会終了後に臨時指名委員会、
同日に理事会を開く

12月20日 臨時総会

委員会報告

* 11/12 (土) 職業奉仕委員会研修セミナー
の報告

野間芳実職業奉仕委員長



* 鈴鹿市児童詩コンクール実行委員会の報告

衣斐信行児童詩コンクール委員長



出席報告

勇 理維子会員

正会員 29名中 14名出席. 出席率: 63.63%

ニコニコボックス報告

岸本春雄 親睦・家族委員

敬称略・順不同

※多額

※沖 俊成: 本日もお世話になります.

藤野恵子: 沖 A G、本日の卓話よろしくお
願いします.

江藤隆仁: 沖様、本日は宜しくお願いま

す。

岸本春雄：明日 16 日、椿トロピカル園ミニオープンします。冲さん本日よろしく。

野間芳実：・冲 A G、服部さん、研修セミナー有難うございました。・冲 A G、本日宜しくをお願いします。

柴田友美：・岸本さんの「椿トロピカル園」ミニオープンおめでとうございます！

・12/6（火）親睦家族オープン例会をサーキットで 18 時から開催します。多くのご参加を宜しくをお願いします。

本日のプログラム

「第 3 回訪問 ガバナー補佐の卓話」

冲 俊成 鈴鹿・亀山グループガバナー補佐



皆様こんにちは。私が A G になってやっと 5 か月立ちましたが 皆様にはこの間、I M の開催、出前講座、地区大会、地区委員会事業、周年記念ゴルフや ガバナー杯ゴルフ等に 力強いご協力をいただき深く感謝いたします。

皆様のご支援があって、A G も務まります。

出前講座も 快くお受けいただき、地区大会はじめ 地区委員会、また、I M での実行委員会運営等、西ロータリーの友情を 心から感じます。さて、9 月 24 日に行われました I M についてで

すが I M は A G にとって最も大きな事業です。テーマだけは、渋沢栄一と決めてはいました。

論語と算盤の話は ロータリーの職業奉仕の考えと、接点がありそうな気がしたからです。

ある日、新聞を見ていますと、四日市の方で渋沢栄一について、講演会があったとの記事を見つけました。それは、三河ヘリテージの会という団体があって 地域の歴史や文化を研究されている会での講演があったらしく、早速私と衣斐さんとでお伺いしました。そこで紹介いただいたのが、この度の講師の元四日市商業高校の校長の古川芳彦先生でした。

先生は、お話をしていると、たまたま教育委員会当時、衣斐さんと面識があったとのことで話も順調に進み快く講師を受けて頂く事が出来ました。

I M の実行委員会では、委員長に、衣斐さん、副委員長には服部さんをお願いし、どのような形の I M にするかを協議しました。コロナが少しずつ減りかけていたころですが 9 月 24 日にコロナがどうなっているか予測し、8 月のお盆に決定する必要がありました。

I M の目的は、グループの研修と親睦です。早くから日程だけは気まっていたましたが、コロナの事を思うとこの目的を達成できる形が中々決まらず最終的に出席人数を少なくした I M の形をとることにしました。

グループからは、会長幹事、パネリスト、地区役員のみでの出席。ホストクラブの鈴鹿西クラブは全員出席となり異例の I M となりました。高橋地区がバナーはじめ、他グループの様子もご意見いただきながら進めました。延期するグループや、人数を減らしユーチューブで同時配信す

るグループ、中止するグループもありました。私達は、同時配信する業者にも見積もっていただいたのですが、費用対効果も考え映像録画し、USBメモリ配布にさせて頂いたわけです。USBメモリなら、報告書代わりですし、何回でも何時でも見られます。ガバナー公式訪問合同例会から、IM全て収録することで、ガバナーの意思も正確に伝わります。四郷郷土資料館 館長 古川芳彦様の素晴らしい講演や、地域の未来を想像し、変わりゆく社会と変わらざる教えを対比させた川戸さんが作ってくださったDVD、服部さんがファシリテータのパネルディスカッションもすべてが入っています。

このUSBメモリは、田中通さんに無理言って作っていただきました。

長時間にわたる録画を、さすがプロで、新品のカメラで大変きれいに撮ってもらい一つのファイルにしてもらいました。また きめ細やかな表装は、服部さんに作っていただき、私のAG訪問の折に持参します。これをしてやっとIMが終了したわけです。皆様、ありがとうございました。

さて話は変わりますが、最近のクラブの活動状況について考えてみたいと思います。11月からやっと通常の例会に戻りました今、コロナで影響された活動を取り返す時が来ています。

基本は例会の出席だと思います。楽しい例会であればみんなが出席します。どうすれば楽しい例会になるか？です。連絡事項で終わってしまうのでは面白くないと思います。メニューはいくらでもあるのでは、ないでしょうか？

みんな一人一人意見を出せば 会員卓話、職場例会、移動例会、夜間例会、もっと増やせばど

うでしょうか？

昨日は、亀山ロータリークラブさんへも行きました。コロナの前には合同例会もさせて頂きましたのでいつか合同例会をして、意見交換や、親睦を深めてはいかがでしょうか？

今、亀山さんは20日に開催される三重県インターアクト協議会を控え、例会に亀山高校の担当の先生も交えて準備されて見えました。コロナ次第ですが、5クラブの会長幹事も行き交流をさらに進めるとよいかとも思っています。

クラブ活性化のメニューは考えたらくさんあると思います。まずは西クラブで意見を出し合い全員が同じ方向を目指して進めばきっと楽しいクラブになることと思います。

AGとして、とりあえず取り留めない話でしたが次はもう少し勉強してきます。ありがとうございました。



増強について

勇理 維子 増強委員長

会報発行担当：川戸 広樹